

あべともこニュース



衆議院議員あべともこ
プロフィール

神奈川12区(藤沢市・寒川町)

当選6回(比例南関東)、東京大学医学部卒業、小児科医、あべともこどもクリニック(湘南台)理事長、現在、厚生労働委員会委員・原子力問題調査特別委員会委員

 あべともこ
公式Twitter
@abe_tomoko

http://twitter.com/abe_tomoko

 あべともこ事務所
公式Facebookページ

<http://www.facebook.com/abetomoko>

あべともこ

検索

連日猛暑が続きます。学校も夏休みに入り本格的な海のシーズン到来です。地元湘南が最もにぎわう季節。今年も陽光と歓声で賑わう、海の事故の無いシーズンであることをお祈ります。

仙台市長選が二三日投開票され、つい先日まで私の同僚議員の郡和子さんが野党統一候補として自公与党候補らを破り初当選を果たしました。ながらく厚生労働委員会でご一緒してきた郡さん。今回の選挙戦で訴えていたいじめの問題への対応・教育改革、被災地支援、心の復興などに全力を発揮して「市民とともに『いのち』を守る市政」をぜひとも進めたいただきたいと思います!

一方、国会では安倍総理もようやく出席した衆参予算委員会で閉会中審査が行われました。

都議選惨敗・支持率急降下の事態に、繰り返し国民への丁寧な説明と口にされてきた安倍総理。答弁口調は確かに丁寧になりましたが内容は依然として不十分。加計学園の獣医学部新設は「一月二〇日まで知らなかつた」と誰もが信じることができない答弁まで飛び出しました。また安倍総理の意向を忖度した疑惑を持たれる文書は次々出てくる一方、それに対する反論はほとんど記憶。肝心のところは「記憶がない、記録がない、言つてない」と残念ながら疑惑が晴れていくような状況ではありません。

さらに南スーダン国連PKO派遣部隊からの日報問題では、「廃棄した」とされていたデータが保管されたが「非公開」とする方針を稻田大臣も了承していたという疑いまで浮上しています。稻田大臣は否定しません。

これまでの疑惑問題のみならず国際社会への挑発を繰り返し続ける北朝鮮問題、国内で続発する大雨災害対策など国政の課題はまさに山積。夏休みしている場合ではありません!安倍総理には、国民への丁寧な説明と言ふのであれば、野党四党がすでに要求している臨時国会の速やかな召集を求めます!

あべともこと共に歩む会後援会
入会のご案内及びボランティア
スタッフ募集中!

特定の企業や団体などに依存しないあべともこの活動は、後援会の年会費やカンパによって支えられています。

あべともこの活動にご支援頂ける方は、お気軽に事務所にお問い合わせください。

災害対策・北朝鮮問題など課題山積! 夏休み返上で臨時国会を!